

Seminare

Weiterbildung der Persönlichkeit:

Wer seine Lerntechnik optimieren, sein Zeitmanagement verbessern oder Schreibblockaden lösen möchte, ist bei den Seminaren der Psychotherapeutischen Beratungsstelle genau richtig. Unter dem Motto "Erfolgreich studieren" findet jede/r eine Möglichkeit seinen Studienerfolg zu unterstützen. Auch Feldenkrais- oder Yogakurse sind im Angebot.

Fit für den Job:

Zur Vorbereitung auf den nächsten Studijob bietet das Studentenwerk Jobkurse an, deren Besuch mit einem Zertifikat bescheinigt wird. Dem nächsten Job in der Gastronomie, Seniorenhilfe, Schülerbetreuung oder als Babysitter steht somit nichts mehr im Wege.

► www.swfr.de/veranstaltungen/seminare

Seminars

Study-skills and Personal Development:

Students interested in optimising learning techniques, improving time management skills or defeating writer's block have the opportunity to visit the Psychological Counselling's seminars. The seminars are run under the motto "Successful Study" and find every way possible to support academic success. Feldenkrais and yoga are also offered.

Fit for the Job:

Students looking for the next "Studijob" can partake in courses offered by Student Services and receive a certificate of attendance removing barriers to potential jobs in gastronomy, childcare, elderly care or babysitting.

► www.swfr.de/en/veranstaltungen/seminare



Kontakt

Studentenwerk Freiburg-Schwarzwald
Schreiberstraße 12–16
79098 Freiburg

Tel 0761 2101-200
Fax 0761 2101-303

info@swfr.de
www.swfr.de

Contact

Studentenwerk Freiburg-Schwarzwald
Schreiberstraße 12–16
79098 Freiburg

Tel 0761 2101-200
Fax 0761 2101-303

info@swfr.de
www.swfr.de/en



VOLLES PROGRAMM

Kultur	!	Culture
Studitours		Studitours
Sport & Freizeit		Sport & Recreation
Seminare	■	Seminars

www.swfr.de/veranstaltungen

SWFR *Service für Studierende*
Studentenwerk Freiburg-Schwarzwald

Veranstaltungen des Studentenwerks Freiburg-Schwarzwald

Neben den Hauptbereichen **Wohnen, Essen&Trinken, Geld** und **Beratung&Soziales** bietet das Studentenwerk Freiburg-Schwarzwald auch ein umfassendes Kultur- und Veranstaltungsprogramm.

Das komplette Programm, weitere Infos und Anmeldung auf ➤ www.swfr.de/veranstaltungen

Immer auf dem Laufenden

- www.facebook.com/studentenwerk.freiburg
- www.twitter.com/studentenwerkfr

Kultur

Neben festen Veranstaltungsreihen wie Video Slam, Slam Supreme, Science Slam oder Lied.Gut gibt es Konzerte, Theater, Partys, Filme, Fußball-Übertragungen, die Veranstaltungen des Internationalen Clubs und vieles mehr. Kooperationen wie das Freiburger Filmfest in Zusammenarbeit mit den Friedrichbau-Kinos oder die Lesereihe "zwischen.miete" mit dem Literaturbüro ergänzen das Programm.

Schon Mitglied im Internationalen Club?
Alle Infos gibts auf ➤ www.ic-freiburg.de

Übrigens: Wer eigene Ideen für Veranstaltungen oder Lust hat, auf oder hinter der Bühne mitzumachen ist immer willkommen!

➤ www.swfr.de/veranstaltungen/kultur

Sport & Freizeit

Das Studentenwerk bietet jedes Semester ein kleines Sportprogramm für Studierende mit ausgewählten Angeboten wie Klettern, Bogenschießen und Kanufahren im Sommer oder Ski- und Snowboardkursen im Winter. Außerdem gibt es verschiedene Workshops zu Jazztanz, Gesang und Stimmbildung.

➤ www.swfr.de/veranstaltungen/sport-freizeit

Studitours

Gemeinsam zu den schönsten Städten Europas, auf die höchsten Gipfel der Alpen oder durch die wildesten Schluchten des Schwarzwalds – mit "Studitours" können alle Studierenden der Hochschulregion Freiburg günstig verreisen, neue Leute kennen lernen und Spaß haben. Im Angebot sind Wanderungen in der Region, Tagestrips in umliegende Städte und mehrtägige Reisen. Tutorinnen und Tutoren des Studentenwerks sind als Reiseleiter/innen mit dabei.

➤ www.swfr.de/veranstaltungen/studitours



Events run by Student Services Freiburg

In addition to its main areas of **Residence, Food and Beverage, Money** and **Advice and Social Services**, Student Services Freiburg (Studentenwerk) has an extensive culture and events programme.

For more information about the programme and registration, please go to ➤ www.swfr.de/en/events

Allways up-to-date

- www.facebook.com/studentenwerk.freiburg
- www.twitter.com/studentenwerkfr

Culture

In addition to fixed regular events such as Video Slam, Slam Supreme, Science Slam or Lied.Gut, there are concerts, theatre productions, parties, films, football viewings and events offered by the International Club. Completing the programme, Student Services also co-operates with the Friedrichbau Cinemas to organise the Freiburger Filmfest and with the Literaturbüro for the reading series "zwischen.miete".

Already a member of the International Club?
Further information can be found at ➤ www.ic-freiburg.de

Don't forget! If you have any other ideas for events or wish to join in, on or behind the stage, let us know!

➤ www.swfr.de/en/veranstaltungen/veranstaltungen-kultur

Sport & Leisure

Student Services runs a small sports programme every semester that includes climbing, archery and canoeing in the summer, and skiing and snowboarding courses in the winter. In addition there are also various workshops such as jazz dance, singing and vocal training.

➤ www.swfr.de/en/veranstaltungen/sport-freizeit

Study Tours

With "Studitours" students studying in the Freiburg University region can affordably travel to the beautiful cities of Europe, enjoy the highest peaks of the Alps, or go through the wildest gullies of the Black Forest meeting new friends along the way. Students can go on hikes in the region, day-trips to neighbouring towns or on longer trips whilst having a tutor from Student Services by their side.

➤ www.swfr.de/en/veranstaltungen/studitours